

Fecha 03.07.2009	Sección Primera	Página 2
---------------------	--------------------	-------------

## CORRESPONDENCIA

**Lluvias** rebasan capacidad del DF

Sr. Director

Tenga una queja en contra de las autoridades del gobierno capitalino, a unas horas de que se iniciaron los fuertes aguaceros, como pocas veces, en el Distrito Federal. Las calles de la capital continúan sucias y taponeadas de basura, las atarjeas están llenas de bolsas de plástico.

Tengo la idea y no creo que nadie me desmienta que el temporal de **agua** les ganó a todos los empleados de limpia. Van a ser insuficientes las máquinas para extraer la basura de todo el sistema de **agua**.

El pasado jueves llovió por muchas partes de la ciudad y las calles se llenaron de **agua**, porque no se desasolvó a tiempo.

Una prueba de que las **lluvias** provocarán daños como no se ha visto, es que por ejemplo ayer, el Periférico se llenó de **agua**. Cientos de automóviles quedaron atrapados en esa vía rápida.

El Viaducto, ni que decir, también se vio perjudicado por el fuerte vendaval que azotó a la capital del país.

Lo que deben hacer las autoridades del gobierno capitalino es ordenar a los empleados que desasolvan, con aparatos mecánicos, que procuren limpiar el sistema de **alcantarillado** en las horas

que no llueve, por ejemplo en las mañanas.

Este problema se recrudeció debido a que los trabajadores de limpia se pasaron los primeros meses de este año tirados en la amaca, al ver que durante los primeros cinco meses no llovió, sino por el contrario, hizo mucho calor.

PERO como siempre no tomaron las precauciones o bien no trabajaron con la rapidez que estos casos requiere, el de limpiar las alcantarillas para no provocar las **mundaciones** que empezaron a registrarse por diversos rumbos de la capital.

Los daños pueden ser cuantiosos por esta demora, no sólo a las propiedades del gobierno de la ciudad, sino principalmente a las residencias, edificios y otras propiedades de los capitalinos. Pero también los daños pueden llegar a los edificios y casas de los habitantes del Estado de México, todo por la irresponsabilidad de los que tienen como tarea limpiar las alcantarillas en calles de la ciudad.

De ahí mi queja por la irresponsabilidad del personal del gobierno capitalino que no hizo las limpiezas necesarias y urgentes, previas al fuerte temporal de **lluvias**.

Castíguenlos, es la sentencia de los capitalinos.

